



Dachverband Bremer Fan-Clubs
Franz-Böhmert-Straße 1c
28205 Bremen
☎ *(0172) 2972305*
☒ *(0322) 24165121*
E-Mail: info@werder-dachverband.de

Bremen am 17. Februar 2015

Stellungnahme zu den Vorfällen nach dem Augsburg Spiel

Seit Wochen arbeiten Fanprojekt, der SV Werder Bremen und der Dachverband mit vereinten Kräften daran, dass die in der Kritik geratenen Polizeieinsätze bei den Heimspielen gegen Borussia Dortmund und Bayer Leverkusen aufgearbeitet werden. Das Ziel war es, dass alle Beteiligten wieder auf den Weg der offenen Kommunikation und Deeskalation zurückkehren und die Fußballfans nicht pauschal in eine kriminelle Ecke gedrängt werden. Diesen Bemühungen zum Trotz – es kommt einem schon wie Ironie des Schicksals vor - kam es leider zu einem völlig überraschenden, gewalttätigen Angriff von Bremern auf Fans des FC Augsburg im Nachgang unseres Heimspiel am vergangenen Samstag. Der Dachverband Bremer Fanclubs verurteilt diesen aufs Schärfste!

Seit Jahren treffen sich die Fans beider Lager, organisieren gemeinsame Veranstaltungen oder feiern einfach nur miteinander. Endlich gab es mal wieder ein Spiel, bei dem seit langer Zeit kein Polizist mit Helm und voller Ausrüstung vor der Ostkurve stand. Ein Spiel, bei dem eigentlich alles freundlich und friedlich zugeht. Eines bei dem man eigentlich hätte sagen können: „Seht Ihr in der Innenbehörde und bei der Polizei, es geht doch auch anders!“ Kurz gesagt, es war nicht nur ein sportlich zufriedenstellender Samstag! Und dies bis zu dem Zeitpunkt, als Vermummte die zum Bahnhof laufenden Augsburger Fans und die begleitende Polizei in der Nähe des Stadions attackierten. Ein solches Verhalten ist schlichtweg nicht hinnehmbar!

Solche Scheiß-Aktionen führen die vielen Gespräche, die in letzter Zeit geführt wurden, um Ziele für alle Fans zu erreichen, scheinbar ad absurdum. Der Dialog und die harte Arbeit daran sind sicherlich nicht umsonst gewesen, scheinen aus unserer Sicht aber um Wochen zurückgeworfen zu sein.

Es liegt nun an uns Fans, ein Zeichen zu setzen und sich von jeglicher Gewalt zu distanzieren. Viele Fans haben dies in den vergangenen Tagen bereits getan - auch in zahlreichen Mails, die uns von Fan-Clubs erreicht haben. Wir sind als Dachverband der Fan-Clubs der Meinung, dass Gewalt jeglicher Art – verbal oder körperlich – strikt abzulehnen ist und wir möchten alle gemeinsam zeigen, dass der Großteil der Werderfans friedlich, tolerant und offen ist!! Wir können nur nochmals an alle Seiten appellieren, weiterhin den Weg der Deeskalation zu verfolgen. Dies gilt sowohl für die Fanszene, als auch für Politik, Polizei und Verbände. Letztendlich führt einzig dieser Weg zu dem, was von allen Seiten angestrebt wird: Ein friedliches Miteinander!

Gremium
Dachverband Bremer Fanclubs

Bankverbindung
Wheelers e.V./Dachverband
Kreissparkasse Syke
BLZ 29151700
Kto. 1011186846